

CONCURSO  
DE  
MICRORRELATOS

"La época en el Tratado de  
Fonderillos"

TITULO

LUNA HISTORIA EN  
EPOCA DEL TRATADO

PSEUDÓNIMO

HURDANO

## Una historia en época del Tratado

Nuestra historia comienza en Portugal donde un grumete al que le encanta el mar comienza a navegar cuando tenía 15 años, como marinero a las órdenes de Cristóbal Colón. Y junto a Cristóbal recorre todas las rutas del Mar Mediterráneo, en sus viajes comerciales, y se convirtió en la mano derecha de Colón. El joven se llamaba Alfonso. Junto a Colón fue a España cuando éste presentó el plan a los reyes de Castilla de iniciar su viaje para descubrir nuevas tierras.

Los reyes dieron permiso a Colón para ir a descubrir nuevas tierras. Con tres naves, La Niña, La Pinta y La Santa María. A unas de las tierras que descubrieron las llamaron las Antillas.

Después de una temporada allí, Alfonso conoció a una chica en las Antillas llamada Meylin y quería casarse con ella.

Colón tenía que volver a España a contarles a los reyes Católicos lo que habían descubierto. Después de un tiempo, se firmó el Tratado de Tordesillas concretamente el 7 de Junio de 1494 y consistía en un acuerdo para repartirse el Nuevo Mundo, obligando a ambos reinos a respetar las rutas marítimas asignadas, que iban del Cabo de Buena Esperanza al nuevo mundo, en el caso portugués y de las costas españolas a las Antillas, en el de España.

Las Antillas donde estaba Meylin pertenecía a la zona española y Alfonso era portugués, durante un tiempo esas zonas estaban prohibido casarse porque el tratado tardó un par de años hasta que las medidas que se firmaron se llevaron a cabo.

Después de unos años, en un viaje con Colón, Alfonso volvió a encontrarse con Meylin. Los padres de Meylin dejaron que se casara con Alfonso.

Una noche Meylin entró en el barco como polizón a escondidas para estar junto Alfonso. Y ya en Portugal, Alfonso y Meylin se pudieron casar.

*Fin*